



Presse-Information  
8. September 2014

## **Omega European Masters: Graeme Storm gewinnt BMW i8.**

Paukenschlag in der Schweiz. Dank eines Hole-in-One an der 11. Spielbahn gehört dem Engländer nun ein Traumauto.

**München.** Der Schlag ins Glück kam für Graeme Storm in der dritten Runde des Omega European Masters im Crans-sur-Sierre GC in der Schweiz. Am 11. Loch, einem 198 Meter langen Par 3, schlug der Engländer ein Ass und sicherte sich damit einen aufregenden Hole-in-One Award: den Plugin-Hybrid-Sportwagen BMW i8.

„Das ist ein unglaubliches Gefühl“, sagte Storm, dem in dieser Saison bereits in Marokko ein Hole-in-One gelungen war. „Dafür dann noch mit einem so großartigen Fahrzeug belohnt zu werden, ist fantastisch. Vor allem, wenn man bedenkt, dass ich gerade ein Auto verkaufen musste, weil ich mir keine zwei Autos mehr leisten konnte.“

Der 36-jährige Storm, der 2007 zuletzt auf der European Tour gewinnen konnte, hatte bei seinem Ass ein wenig Glück. Sein Ball landete knapp vor dem Grün, sprang dann aber nach links genau auf das Loch zu und rollte hinein. Danach war die Freude über den gewonnenen BMW i8 riesig. „Natürlich hatte ich mit dem Bounce von der Grünkante Glück“, sagte Storm. „Aber ich war schon so oft hier, dass ich vielleicht einfach einmal dran war.“ Zum Turniersieg reichte es letztlich aber nicht ganz. Storm beendete das Omega European Masters mit einem Score von -18 schlaggleich mit dem US-Amerikaner David Lipsky, musste sich jedoch am ersten Loch des Stechens geschlagen geben.

Es war bereits das zweite Mal in dieser Saison, dass BMW den Schlüssel eines seiner zukunftsweisenden Sportwagen an einen Spieler der European Tour übergeben durfte. Im Juni spielte Storms Landsmann James Heath bei der BMW International Open im Golf Club Gut Lärchenhof am 16. Loch ein Hole-in-One und erhielt dafür einen BMW i8.

Der BMW i8 ist der erste einer neuen Zeit und bereit, seine Fahrzeugklasse zu revolutionieren. Er ist der erste Sportwagen mit den Verbrauchs- und Emissionswerten eines Kleinwagens.



OFFICIAL  
PARTNER



Die Kombination aus einem Elektro- und einem leistungsstarken Benzinmotor ist das Fundament für maximale Leistung bei minimalem Verbrauch. Mit seinem Plug-in-Hybridsystem, dem faszinierenden Design, den Flügeltüren und Innovationen wie intelligentem Leichtbau oder Laserlicht ist der BMW i8 eines der spektakulärsten und bahnbrechendsten Fahrzeuge, die BMW jemals gebaut hat.

Hinweis an die Redaktionen: Online finden Sie die aktuellen Pressemeldungen, Pressemappen sowie für redaktionelle Zwecke rechtefreies Bildmaterial zu den BMW Sportengagements unter:  
[www.press.bmwgroup-sport.com](http://www.press.bmwgroup-sport.com)

**Pressekontakt:**

BMW Sportkommunikation

Nicole Stempinsky

Telefon: 089 - 382-51584

E-Mail: [Nicole.Stempinsky@bmw.de](mailto:Nicole.Stempinsky@bmw.de)

Internet: [www.bmw-golfsport.com](http://www.bmw-golfsport.com)



OFFICIAL  
PARTNER